



PEDRO H.

## Catalá abre en Oviedo las jornadas de Práctica Jurídica

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, abrirá mañana en Oviedo la 35.ª edición de las Jornadas de la Escuela de Práctica Jurídica. La cita, organizada por el Colegio de Abogados de Oviedo, en colaboración con la Escuela de Práctica Jurídica, contará también con la participación de la presidenta del Consejo General de la Abogacía, Victoria Ortega. En la imagen, el secretario Pelayo Fernández-Mijares; el decano Ignacio Cuesta y el coordinador del Centro de Estudios del Colegio de Abogados, Pedro Paulino Sánchez.